

Lucas, le petit protecteur de la nature

Histoire réaliste • 3/4 ans



Une belle journée dans la nature

Lucas était un petit garçon de 4 ans qui aimait passer son temps à jouer dehors. Il aimait courir, sauter et explorer la nature qui l'entourait. Aujourd'hui était une journée spéciale pour Lucas car il allait se balader dans la forêt avec ses parents.

« **Regardez maman, papa ! Un papillon !** » s'exclama Lucas en pointant du doigt un magnifique papillon jaune qui voletait autour de lui. Ses parents sourirent en le voyant si heureux.

En continuant leur promenade, Lucas remarqua que la forêt avait l'air différente de la dernière fois qu'il était venu. Il y avait plus de déchets et de bouteilles en plastique qui jonchaient le sol. Lucas demanda à ses parents pourquoi il y avait autant de déchets dans la forêt.

« **Malheureusement, certaines personnes ne respectent pas la nature et jettent leurs déchets n'importe où** », expliqua la maman de Lucas.

Lucas ne pouvait pas comprendre pourquoi certaines personnes ne prenaient pas soin de la nature. Il décida alors qu'il allait faire quelque chose pour aider.

Lucas prend les choses en main

Le lendemain, Lucas demanda à sa maman de l'aider à organiser une journée de nettoyage de la nature. Maman était fière de voir que Lucas avait compris l'importance de prendre soin de la nature.

Le samedi matin, Lucas et sa maman se rendirent dans la forêt avec des gants et des sacs en plastique. Ils firent vite la rencontre de quelques amis qui étaient venus les aider.

Ils ramassèrent tous les déchets qu'ils trouvèrent et remplirent plusieurs sacs. Lucas était heureux de voir que sa petite action pouvait vraiment aider à rendre la forêt plus propre.

« **Nous avons bien travaillé, Lucas** », dit sa maman en le prenant dans ses bras.

Lucas était fier de lui et de ses amis. Il avait compris qu'il était important de prendre soin de la nature et qu'il pouvait faire une différence, même à son jeune âge.

Un engagement pour la vie

Depuis cette journée, Lucas était devenu un vrai protecteur de la nature. Il ne laissait jamais de déchets derrière lui et parlait à ses amis de l'importance de prendre soin de la nature.

Un jour, alors qu'il se promenait dans la forêt avec ses parents, Lucas remarqua quelque chose d'étrange. Il y avait une fumée noire qui sortait du sol.

Lucas comprit immédiatement que quelque chose n'allait pas et courut chercher ses parents. Ensemble, ils découvrirent qu'une entreprise avait déversé des produits chimiques dans la forêt.

Lucas et ses parents firent venir les autorités et travaillèrent avec eux pour nettoyer la forêt et obtenir justice pour les dégâts causés. Même s'il était encore petit, Lucas avait compris que la nature était précieuse et qu'il était important de la protéger.

Conclusion

Lucas avait appris une leçon importante : chacun peut prendre soin de la nature, même les plus jeunes. Ce n'est pas seulement le travail des adultes, mais de tous ceux qui aiment et apprécient la nature.

Lucas espérait que son histoire inspirerait d'autres enfants à prendre soin de la nature et de l'environnement. Il était fier de son engagement pour la vie et de savoir qu'il avait aidé à sauver la forêt qu'il aimait tant.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le prénom du petit garçon de l'histoire ?

- Alexandre
- Lucas
- Antoine
- Arthur

2) Que remarque Lucas lors de sa promenade en forêt avec ses parents ?

- Des biscuits
- Des bouteilles en plastique
- Des jouets
- Des fleurs

3) Pourquoi y avait-il autant de déchets dans la forêt ?

- Parce que les animaux les ont jetés
- Parce que les fées les ont laissés
- Parce que certaines personnes ne respectent pas la nature
- Parce que les arbres poussaient trop vite

4) Que décide Lucas de faire pour aider la nature ?

- Il décide de ne plus jamais sortir de chez lui
- Il décide de jeter des déchets partout
- Il décide d'organiser une journée de nettoyage de la nature
- Il décide de faire un feu de camp

5) Que remarque Lucas lorsqu'il se promène avec ses parents dans la forêt ?

- Un arc-en-ciel
- Une licorne
- De la fumée noire
- Un dragon

Bonnes réponses :

1) Lucas 2) Des bouteilles en plastique 3) Parce que certaines personnes ne respectent pas la nature 4) Il décide d'organiser une journée de nettoyage de la nature 5) De la fumée noire

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Déchets: Ce sont des choses qu'on jette souvent après les avoir utilisées

Plastique: Un matériau fabriqué à partir de pétrole qui peut être très utile mais qui ne se décompose pas facilement

Autorités: Les personnes qui sont en charge de faire respecter la loi et de protéger les citoyens

Produits chimiques: Des substances artificielles qui peuvent être dangereuses pour la santé et l'environnement

Environnement: Le monde naturel qui nous entoure, y compris les plantes, les animaux et les êtres humains

Engagement: Une promesse de faire quelque chose et de s'y tenir